
REQUERIMENTO  N.º        47           ⁄2010.

 

Ementa:  ao Prefeito, para informar, através da Secretaria de Saúde, como devem proceder os munícipes 
que desejam doar sangue na cidade, sem a necessidade de deslocar ao Banco de Sangue de Taubaté.

 
 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 
 

REQUEIRO  à Mesa, consultado o Plenário,  seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal - Dr. João Antônio 
Salgado  Ribeiro,  solicitando  que  seja  informado  a  esta  Edilidade,  sobre  como  devem  proceder  os 
munícipes que desejam doar sangue na cidade, sem a necessidade de deslocar ao Banco de Sangue de 
Taubaté.  Pindamonhangaba realiza cerca de 200 transfusões por mês,  porém, o município possui em 
média, 70 doadores. Como o sangue é insuficiente, a cidade tem que recorrer a outros bancos. Seria ideal 
que o município possuísse seu próprio Banco de Sangue, com um estoque grande para recorrer em casos 
emergenciais, como acidentes.

 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  22 de novembro de 2010.

 
 
 
 

Vereador Martim César

    Presidente

 


